

Conseil communal de Lausanne

Initiative : Question écrite
Titre : Des toilettes payantes pour les personnes en situation de handicap ?
Initiant-e(-s) : Johann Dupuis (EàG)

La doctrine municipale en matière de toilettes publiques, telle que communiquée au Conseil communal depuis l'instauration de toilettes payantes, a toujours été que ces dernières ne sauraient être mises en place que là où une offre gratuite existe dans l'immédiate proximité. Cette doctrine ne semble cependant pas être valable pour les personnes en situation de handicap. Au parc de Milan, par exemple, toutes les toilettes pour personnes handicapées sont payantes.

Question :

Comment la Municipalité compte-t-elle corriger cette inégalité de traitement frappant les personnes en situation de handicap ?

Lausanne, le 2 mai 2023

Johann Dupuis

Signataire(s) : 
